



La Fundación General de la Usal logra una distinción que acredita su calidad

Bureau Veritas otorga el certificado ISO 9001 a la entidad académica por sus proyectos, becas y cursos y por la organización de eventos

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Fundación General de la Universidad de Salamanca logra un nuevo reconocimiento a su actividad. La entidad académica que dirige Óscar González Benito se ha alzado con la certificación de su sistema de gestión de la calidad, conforme a los requisitos de la norma ISO 9001:2008, con fecha de 19 de diciembre de 2016.

La entrega de esta importante distinción tuvo lugar ayer en la Hospedería Fonseca, donde se ubica la sede de la Fundación General. El acto contó con las intervenciones del rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez; el director gerente de la Fundación General, Óscar González Benito; y el director comercial de Bureau Veritas en España y Portugal, Carlos Martín Peñasco.

A finales de 2016, la entidad Bureau Veritas certificó que el sistema de gestión de la Fundación General había sido auditado y cumplía con los requisitos de la norma ISO 9001:2008. Este sistema de gestión abarca cuatro grandes apartados, como son la tramitación, la ejecución y la coordinación de proyectos nacionales e internacionales de la Fundación General, la tramitación de becas y prácticas en empresas de



Óscar González Benito, Daniel Hernández Ruipérez y Carlos Martín Peñasco muestran el certificado. **WORD**

titulados universitarios; la organización y coordinación técnica de eventos para entidades colaboradoras, ya sean congresos, seminarios, reuniones científicas, simposios o conferencias, así como la coordinación e impartición de cursos, ya sean títulos propios de la Usal o de la Fundación General. El año pasado, según detalló Óscar González Benito, se gestionó la incorporación mediante becas de 160 alumnos al mercado laboral,

De esta forma, la Fundación General logra acreditar sus servicios y

La certificación será sometida a constantes evaluaciones y podrá ser renovada dentro de tres años

se compromete a alcanzar una mejora continua de la calidad en los servicios prestados; a conseguir una mayor visibilidad de la entidad a través de una gestión transparente, de confianza y segura; a alcanzar un mayor reconocimiento y a mantener la fidelización de sus clientes empresa. Además, la Fundación General tiene como fin primordial cooperar con el cumplimiento de los fines de la Usal.

El certificado entregado ayer será objeto de una evaluación continua y podrá volver a ser renovado dentro de tres años.